
 令和７年４月１０日（木） 

校長室より④ 

 

 

こんにちは。 

着任式
ちゃくにんしき

や始業式
し ぎ ょ う し き

、そして入学式
にゅ うが くし き

が終わって、令和
れ い わ

７年度
し ちねん ど

の三咲っ子

と先生たちが揃
そ ろ

いました。 

昨日
き の う

入学
にゅうがく

した１年生の多くは、おうちの人や上学年
じょうがくねん

のきょうだい、近所
き ん じ ょ

の友
と も

達
だち

などと一緒に来ていました。入学式で私の名前を何回
なんかい

も言わせて

しまったからか、元気
げ ん き

に「なかむらだいち先生、おはようございます。」と言

ってくれる子が何人もいました。２棟
に と う

昇降
し ょ う こ う

口
ぐ ち

では、早め

に登校
と う こ う

した６年生の当番
と う ば ん

の子たちが、１年生を出迎
で む か

え

て靴
く つ

の入れ方を優
やさ

しく教えていました。 

校門から戻
も ど

る途中
と ち ゅ う

に給食室
きゅうしょくしつ

を覗
のぞ

くと、３月１４日

以来
い ら い

２７日ぶりの給食の準備
じ ゅ ん び

が始まっていて、かごいっ

ぱいの白菜
は く さ い

がいくつも用意
よ う い

されていました。 

令和７年度初めてののびっこ
．．．．

タイムに校庭
こ う て い

に出ると、

ボール遊
あ そ

びや鬼
おに

ごっこ、竹馬
た け う ま

や一輪車
い ち り ん し ゃ

などをする子た

ちで、空
あ

いているところがないくらいになっていました。 

 

 

 

 


